



À mon avis, nous visitons beaucoup d'endroits très intéressants. Nous observons à la fois la ruralité et le Centre de Paris, qui est le contraire. Je trouve bien que les élèves présentent les attractions touristiques. C'est la raison pour laquelle nous voulons écouter. Mais la meilleure chose était que nous avions beaucoup de temps libre pour visiter la ville en petits groupes. Mon groupe a visité le Louvre et fait du shopping. Nous nous sommes débrouillés et avons parlé avec des étrangers en français. Je suis sûr que notre français s'est beaucoup amélioré. Le tour de Paris a été un voyage scolaire très réussi où nous nous sommes beaucoup amusés et avons pu faire des contacts avec de nombreux Français. Un de nos étudiants a même participé à une bataille de danse, ce qui a été un beau moment de cette excursion.